

# *L'Afrique demande à être représentée parmi les membres permanents du Conseil de sécurité de l'ONU.*

---



ONU, 2 octobre, (RHC-PL).-L'Union africaine a demandé à avoir une représentation parmi les membres permanents du Conseil de sécurité de l'ONU.

Le commissaire de paix et de sécurité de ce bloc régional, Ismail Chérgui, a rappelé que la plupart de l'Afrique était déjà colonisée quand la Charte de Nations Unies a été signée. 70 ans après tout le continent est quasiment libre, mais d'innombrables injustices y persistent.

Lors d'un débat de l'Assemblée Général sur la coexistence pacifique, le diplomate a précisé que l'une de ces iniquités est justement le manque de représentation permanente au sein du conseil, où le droit de veto n'est qu'un privilège des États-Unis, de la Russie, de la France, de la Chine et de la Grande Bretagne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/71240-lafrigue-demande-a-etre-representee-parmi-les-membres-permanents-du-conseil-de-securite-de-lonu>



**Radio Habana Cuba**